

DOMINGO
ESPECIAL

PAZ CON JUSTICIA



Nuestros corazones,
nuestras mentes y nuestras puertas están siempre abiertas
La gente de la Iglesia Metodista Unida



DOMINGO
ESPECIAL

PAZ CON JUSTICIA

“En consecuencia, ya que hemos sido justificados mediante la fe, tenemos[a] paz con Dios por medio de nuestro Señor Jesucristo.”

—ROMANOS 5:1, NVI

Si queremos vivir nuestra misión de transformar el mundo, nosotros debemos dar prioridad a la colaboración entre las naciones, trabajar para reducir el uso y la necesidad de las armas y fomentar soluciones justas, equitativas y duraderas a las causas fundamentales de los conflictos. Los Metodistas Unidos deben estar enfocados en áreas que reflejan una visión de asociación con Dios para construir una paz con justicia semejante a la de Cristo:

Multilateralismo: El multilateralismo es una expresión de nuestro anhelo compartido de asegurar la paz y la justicia, promover la dignidad humana y proteger los derechos humanos, así como hacer prosperar el mundo y sus recursos a través de medios y métodos de desarrollo justos y sostenibles.
No proliferación y desarme: El Tratado Internacional de No Proliferación Nuclear es la piedra angular de los esfuerzos internacionales para frenar las armas nucleares. Dice: “La proliferación de armas nucleares aumentaría gravemente el peligro de una guerra nuclear”.

Construcción de la paz: Del terror hacia la guerra, los efectos del cambio climático y la degradación del medio ambiente, la hambruna y los conflictos políticos, nuestras comunidades en todo el mundo luchan por sobrevivir. La construcción de la paz es un proceso que facilita el establecimiento duradero de esta para evitar la reaparición de la violencia abordando las causas profundas. Es una forma de que las comunidades no sólo sobrevivan, sino que prosperen.
Prevención de la violencia con armas de fuego: Las armas hacen que la violencia sea más mortal y más frecuente. Por ejemplo, la violencia doméstica se vuelve más mortífera cuando hay armas de fuego de por medio. Las armas de fuego son el método más común de suicidio en los países donde las armas están presentes en los hogares, según datos recogidos por la Organización Mundial de la Salud. Si esperamos acabar con la violencia con armas de fuego, necesitamos un cambio cultural, además de un cambio político.

Abordar los conflictos en curso: La Iglesia debe trabajar por la paz en las regiones del mundo que están pasando por guerra, violencia o terror. Entre otros lugares, la Iglesia Metodista Unida participa en la resolución de conflictos en la península de Corea, Israel y Palestina, Siria, Filipinas, Sudán del Sur y Somalia y Nigeria.

Por favor done generosamente en: [UMC.org/SSGive](https://www.UMC.org/SSGive)

Para aprender más, visite: <https://www.umcjustice.org/what-we-care-about/peace-with-justice>

SPECIAL
SUNDAY

PAZ CON JUSTICIA

**Hoy es el día en el cual
Dios llora con las masas de personas hambrientas,
aborrece la creciente disparidad entre el rico y el pobre,
demanda justicia para los trabajadores.
Y también nosotros.**

— DE LA LETANÍA PARA ACOMPAÑAR AL CREDO SOCIAL

En el Domingo de Paz con Justicia, nos asociamos con otras congregaciones Metodistas Unidas al colectar una ofrenda especial para apoyar el trabajo de abogacía en todo el mundo. Juntos fortalecemos la creación de Dios con ministerios que desafían las estructuras de desigualdad. Empoderamos a las personas y a las comunidades a través de un cambio sistémico de manera que se logre una paz verdadera y duradera con justicia. El Domingo de Paz con Justicia es una expresión fiel del Shalom en la Biblia. Llama a la iglesia a fortalecer su capacidad de abogar públicamente en comunidades y naciones de todo el mundo. La ofrenda es administrada por la Junta General de Iglesia y Sociedad y beneficia a los ministerios de paz con justicia en las conferencias anuales y en todo el mundo. La mitad de nuestras donaciones se destinan a los ministerios locales de la conferencia y la otra mitad apoya el trabajo de Iglesia y Sociedad a nivel mundial.

La Iglesia Metodista Unida, el mundo y nuestras comunidades se encuentran en un momento de transición. Ahora, quizás más que nunca, estamos llamados a formar parte de la extensión de la sanidad y la esperanza. A través de nuestras donaciones y apoyo, nos asociamos con Dios y su pueblo para fortalecer la presencia amorosa de Jesucristo en un mundo quebrantado. Las celebraciones de este Domingo Especial de la Iglesia Metodista Unida invierten en la transformación de las comunidades, el empoderamiento de los líderes y la construcción de Ministerios de Paz con justicia. Concentrar nuestros recursos para apoyar los ministerios compartidos nos equipa para entrar en un nuevo comienzo lleno de gracia con una determinación fiel.



Nuestros corazones,
nuestras mentes y nuestras puertas están siempre abiertas

La gente de la Iglesia Metodista Unida